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周四国内基本金属小幅低开，随后震荡走高。
沪铜主力合约1203最后收于56060， 距周三结算
价下跌90元。目前国内外金融市场的大环境并未
有明显好转，随着2012年一季度的到来，欧洲债
务压力将再度上升，市场也将随之受到冲击。操作
建议：中长线保持观望的态度，短线以日内交易为
主，设好止损。

周四郑棉高位震荡， 主力1205合约报收
20825元/吨，上涨10元/吨。目前现货价格稳中小
涨，国内收储持续放量，有效地支撑着棉花价格，
但纺企经营状况不容乐观，需求疲软将持续，棉价
大幅上涨缺乏助力，短期内或将继续沿高位震荡，
价格突破困难，操作上，暂以观望为主。

IF1201合约周四跳空低开，早盘反抽回补缺
口后震荡下跌，午后下跌加速，报收阴十字星线，
成交环比大幅放大，持仓环比小幅减少。

沪深300指数技术上看， 日K线远离5天线，
KDJ开始死叉，如果没有实质性的利好出现，大盘
短线将加速探底走势。建议投资者逢高做空，止损
位2400点。 ■德盛期货研究中心

新任证监会主席郭树清在去年年
底召开的财经年会上发声，呼吁全国2
万亿元养老保险金投资股市。5天后，
全国社会保障基金理事会理事长戴相
龙也公开支持养老金入市。同日，中国
社会科学院发布的《中国养老金发展
报告2011》 再次体现了养老金增值的
紧迫性。这是不是意味着，现行的养老
保险金政策有可能让我们老无所依？
但是如果按专家们所说的， 将其投入
波动剧烈的中国股市，会不会被“吃”
掉？

【市民】
“棺材本”会不会“有去无回”

“今年下半年股市行情太差了，也
不知道明年行情会怎么样， 如果此时
将养老金入市，会不会‘肉包子打狗’
呢？”已有8年股龄的陈帅清告诉记者，
现在他还有8万元的股票被深套。

正如陈帅清所言， 不少市民在退
休后都是靠退休工资生活， 养老金可
谓是“赚得起亏不起”，但是一旦将它
投入波动剧烈的中国股市， 就时刻面
临着血本无归的危险。

“虽说有专门机构进行监管投资，
但是未来的事情谁都说不好， 俗话说
‘一入股市深似海’， 养老金会不会一
去不复返，谁也说不定。”

【证券界】
入市是养老金保值的有效途径

“养老金入市是保持它增值的有
效途径。” 英大证券研究所所长李大霄
告诉记者，过去的20年，中国股市经历
一个调整， 再过一段时间不会是涨幅
为零，而是到了回报期。我们的市场现
在已经占GDP的60%以上， 养老金投
资股市应该能够分享到中国经济飞速
成长的结果。“社保储备基金在过去11
年间年均投资收益率高达9.17%，超过

同期通货膨胀率 (2.14%)7.03%，这就
是一个很好的例子， 养老金也可以效
仿其类似的做法。”

那么何时才会是养老金入市的好
时机呢？“如果养老金入市对国内市场
是件好事， 但是现在经济大势还不太
稳定，目前点位低，但不少股票价格还
在高位。 养老金入市可能要到2013年
后。”长城证券张新建告诉记者。

【专家】
养老金入市或将成为趋势

“养老金入市将会成为一大趋
势。”中国社科院世界社会保障中心主
任郑秉文告诉记者， 国内现行的基本
养老保险基金主要是以存银行为主，
用来购买国债的比例很小， 因此十几
年来，收益率不到2%，但是我国的CPI

涨幅高于2%，因此不难看出，国内养
老金处于贬值之中。

郑秉文给记者算了一笔账，2010
年各省基本养老金结余资金1.5万亿
元，该年国内CPI是3.3%，而养老金收
益率还不到2%， 其中相差一个点，也
就是一两百个亿的损失， 这个损失怎
么挽救， 只能让养老金收益率提高一
些， 因此养老金入市或将成为提高收
益率的一种趋势。

■记者 杨斯涵

本报1月5日讯 中国民生银行股份有限公司
今日获得香港金融管理局颁发的银行牌照， 成为
香港持牌银行。 民生银行目前正积极筹备香港分
行之开业工作， 该分行开业后将成为民生银行首
家境外分行。

民生银行董事长董文标表示， 香港分行将成
为该行连接国内金融市场和国际金融市场的重要
窗口。行长洪崎表示，将为客户提供集本外币、内
外贸、境内外为一体的综合解决方案，提高该行金
融服务能力。

民生银行香港分行成立初期， 计划重点发展
包括贸易融资、项目贷款、双边贷款、综合授信、银
团贷款、存款结算等在内的各类公司银行业务，并
在深入了解和细分当地市场的基础上， 逐步形成
民生银行的业务经营特色。 ■通讯员 汪秦

养老金入股市会有去无回吗？

现下， 许多省份的养老金面临大量
的缺口， 但是又有巨大的养老金放在银
行没有利用，这是一个矛盾，那能否把它
投入股市？本周五21:55中央电视台财经
频道《对手》栏目邀您与众多专家、学者
共同探讨。本报是央视《对手》节目在湖
南的唯一合作伙伴， 如果您有什么好的
观点， 可拨打电话0731-84326299，或
登录cj.voc.com.cn与我们联系， 我们将
推荐到央视，跟全国的观众一起辩论。

英大证券研究所所长 李大霄： 不会， 养老金入市是保持它增值的有效途
径。

财经评论员 王福重： 养老金入市凭什么赚钱，它会把我们的养老金吃掉。
中国社科院世界社会保障中心主任 郑秉文： 这是一个大势所趋， 不容质

疑的问题，应该投入股市。
对外经济贸易大学公共政策研究所首席研究员 苏培科： 目前的情况下养

老金不该匆忙入市。

近日， 从阳光人寿常德中支传来好消
息，2011年度， 阳光人寿常德中支异军突
起，保费收入如芝麻开花节节高，取得了不

俗的成绩。
截止2011年11月30日，常德中支保费收

入5118.53万元,与去年同期相比，增长80%；

个人业务系列同比保持较大幅度增长， 一季
度位列常德寿险市场13家主体增长率第二
名、二季度承保保费位列全省三级机构第一
名，并在月度竞赛中多次夺得绝对保费和相
对达成率冠军；银行保险系列今年以来一直

稳居全省第一名， 银保期交业务相比于全省
保持绝对优势； 同时在以个人业务销售队伍
为依托的阳光创新业务渠道———综合开拓
业务系列， 个销产提前五个月超额达成全年
任务、个销团亦取得了全省领先的优势。

随着老百姓生活水平的大幅度提高，食
物充足了，人们不再担心挨饿了，但能量还是
一如既往地储存起来。因为你不知道这个事
情，你对于富裕的生活还没有做好准备，你尽
情地享受美食，出门就坐车，于是渐渐发胖。
那些储存在腹部的脂肪就成了健康的隐患，
一般来说，得了糖尿病，平均寿命会缩短20
岁。如何科学降糖成为现在社会热点话题。

为此，笔者采访了中日友好医院内分泌

代谢病中心主任医师、中华医学会内分泌学
分会副主任委员李光伟教授，李主任指出人
之所以会患糖尿病，是因为分泌胰岛素的β
细胞出了问题。1型糖尿病患者的β细胞全
部死掉需要3年，2型糖尿病患者的β细胞全
部死掉则需要10年。因此，你有非常多的机
会去恢复β细胞的功能。 糖尿病有脑卒中、
心肌梗死等风险，如果你积极治疗，这些都
是可以避免的。经过正规治疗，糖尿病患者
能活得跟正常人一样长，甚至更长寿。

患上糖尿病，你不能不警觉危险，但也

必须看到希望，更不能无视你的责任。和疾
病作斗争，不是你一个人的事，是你对妻子、
丈夫、父母、子女的责任。

总之，我想告诉你，朋友，在你新年的餐
桌上，摆着满盘的希望和满载的机会。患了
病，不要抱怨环境，也不要抱怨生活，健康的
钥匙就掌握在你自己手中。
甜蜜快讯：糖适平：国际品牌扎根中国的经典

据了解，由北京双鹤药业生产的“糖适
平”是第二代口服磺脲类降糖药，是唯一非
主要从肾脏排泄的磺脲类降糖药， 对肝脏、

肾脏没有损害，特别适宜初发的、中老年的、
肾功能不全的及联合用药的糖尿病患者。国
际论坛对糖适平也给予了较高评价，认为它
安全，低血糖风险低，并且继发失效率低，能
保持长期有效性，可以长期放心使用。

多年来，面对糖尿病用药领域众多的跨
国公司，糖适平的销量一直稳步增长，2000
年，糖适平成为北京市属制药企业唯一单产
品（口服片剂）超亿元的品种。连年获得“北
京市名牌产品”的称号，赢得了消费者满意
的口碑。

科学降糖 甜蜜生活

阳光人寿常德中支：在希望的田野上

经济信息

期货基本面分析法着眼于行情大势，不被日
常的小波动迷惑，具有结论明确、可靠性高和指
导性强的特点。现货商和大机构投资者比较偏好
此法。

养老金入市会吃掉我们的养老钱吗？

郑棉高位震荡

民生银行获颁
香港银行牌照

基本面分析方法的优点
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